

LIEN ENTRE AFFICHE ET L'INITIATIVE

Cette affiche est un peu provocatrice : tout le monde a le droit de venir nous parler ! Notre but est d'entamer une discussion sur l'inclusion des personnes handicapées en Suisse.

Revenons-en d'abord à la question de la vue. Si ce n'est pas une question indiscrete : portez-vous des lentilles ou lunettes, ou avez-vous une vue parfaite ?

Les personnes portant des lentilles ou des lunettes ont besoin de cette aide pour être autonomes et intégrées dans la société. Sans elle, une assistance pour l'éducation, le travail et l'accès à l'ensemble des droits humains dans tous les domaines de la vie serait nécessaire.

On peut faire une analogie avec les autres formes de handicap :

- Comme pour la déficience visuelle, les autres formes de handicap peuvent évoluer tout au long de la vie – de la naissance, à l'âge adulte, au grand âge.
- Et comme pour la déficience visuelle, les autres formes de handicap peuvent nécessiter une assistance adaptée afin de permettre aux personnes de participer pleinement à la société, de s'engager en politique, de vivre de manière autonome ou encore de choisir leur lieu de vie.

[*Dérouler ici l'argumentaire de l'initiative*] Bien que l'égalité des personnes handicapées soit inscrite dans la loi, en pratique, elles ne peuvent pas jouir de leurs droits dans de nombreux domaines, par manque d'une assistance adaptée. **C'est cette injustice que l'initiative pour l'inclusion cherche à réparer.**

Ce quizz en forme de « roue de la fortune » va nous permettre d'explorer certains de ces exemples.